

Témoignages de consommateurs

Sexe féminin sous drogue

Par [Crevetteilynna](#) Posté le 1/09/2025 à 20:42

Bonsoir à tous, depuis peu je me suis mise à la c alors que j'aimais pas sa avant c'était plutôt de héroïnes.

Mais la j'ai subi une fausse couche et maman de 2 petite fille et on souhaite le 3 ème.

Je suis aide soignante de nuit connais les risque ds drogues mon conjoint lui prend rien du moins à arêter .

Mais la depuis un moment j'ai envie de sexe non stop je n'arrive pas a tenir la journée sans en faire du coup je prend les jouets et le soir avec conjoint mais il me suis plus car ces non stop. Et quand on arrive à trop cest le moment où je peut avoir bébé du coup je suis frustrer car les seuls soir ou c'est le moment lui en peu plus

Je suis perdu car j'ai jamais pris sa autant de fois et aime calmer ma libido